

Enorme villa independiente con cancha de tenis privada y piscina



Referencia: 7910

Localidad: Playa Paraiso

Tipo: Casa (Villa)

Situación: A la venta

Precio: €1,400,000

Clase de Eficiencia Energética: Pendiente

• **Dormitorios:** 4

• **Baños:** 5

• **Parcela (m²):** 1200 m²

• **Interno (m²):** 559 m²

- **Decoración:** Estantes Empotrados, Completamente Amueblado, Vivienda Amplia
- **Exterior:** Balcón, Zona de Barbacoa, Garaje, Patio, Piscina Privada, Terraza Privada, Azotea, Terrazas soleadas, Piscina
- **Localidad:** Muy cerca de la playa, Muy cerca de restaurantes, Muy cerca de comercios, Muy cerca del centro
- **Habitaciones:** Ducha En-Suite
- **Vistas:** Mar

Enorme villa independiente con cancha de tenis privada y piscina

Clear Blue Skies Group SL se complace en presentar esta importante villa independiente en Playa Paraíso, Costa Adeje. Esta propiedad única cuenta con una gran cantidad de características maravillosas, pero tiene una instalación excepcional: su propia cancha de tenis increíble!

Esta increíble propiedad está ubicada en Playa Paraíso, una pequeña ciudad turística costera en la costa suroeste de Tenerife, cerca de otra pequeña ciudad turística, Callao Salvaje, y a unos diez minutos en coche de Costa Adeje y de la ciudad de Adeje. Su proximidad a la autopista TF1 significa que las principales ciudades turísticas de Playa de las Américas y Los Cristianos y las playas de Del Duque y Fañabé están a sólo diez minutos en coche. El aeropuerto de Tenerife Sur está a unos veinticinco minutos en coche y se puede llegar a los dos campos de golf más cercanos, Costa Adeje Golf y Abama Golf, en cinco a diez minutos.

Esta maravillosa villa está construida sobre una parcela muy importante de 1200 m² e internamente es extremadamente espaciosa y mide unos increíbles 559 m². El salón es un espacio de generosas proporciones, con ventanas de suelo a techo y puertas de cristal que se abren a la enorme terraza/balcón donde podrá disfrutar de preciosas vistas al mar mientras se relaja bajo el sol o cena al aire libre. La cocina es grande, semiabierta y de estilo muy moderno y vibrante; totalmente equipada y equipada con gabinetes rojos de alto brillo. Hay cuatro amplios dormitorios, cada uno con su propio baño en suite y acceso a las enormes terrazas circundantes, además de otro aseo para invitados. La propiedad también se ofrece completamente amueblada y también cuenta con un enorme garaje con capacidad para varios vehículos y que mide unos 180 m².

Externamente, hay terrazas con azulejos al frente y al costado de la propiedad, y en la parte trasera hay una amplia terraza que cuenta con una zona de barbacoa cubierta con terraza con azulejos, una terraza con piscina con césped artificial y, por supuesto, la increíble cancha de tenis instalada.

Esta propiedad es única en muchos sentidos, desde la parcela que tiene más del doble del área de una parcela de villa promedio, las partes internas, que miden aproximadamente tres veces el tamaño de una villa promedio, las hermosas áreas de piscina y terraza, y debido a la superficie disponible, la pista de tenis privada, prácticamente inaudita en las villas de Tenerife. Si la propiedad de sus sueños bajo el sol incluye jugar un partido de tenis y luego refrescarse en su propia piscina, antes de disfrutar de una barbacoa con familiares o amigos, este podría ser el lugar para usted. Póngase en contacto con Clear Blue Skies Group SL en Fañabé Plaza para obtener más información y concertar una cita para verlo.

Descargo de responsabilidad: El material proporcionado en esta presentación se basa en información proporcionada por terceros que creemos que son confiables, sin embargo, no podemos garantizar que sea completo o 100% exacto, por lo que no se debe confiar en él como tal. Se recomienda a los posibles compradores que reciban el asesoramiento legal adecuado con respecto a estos asuntos.

